

063	UTBM service communication	L'Est Républicain	26 mars 2015
		Montbéliard	semaine de l'industrie - collégiens - entreprises

Semaine de l'industrie Des rencontres sont prévues dès aujourd'hui dans le pays de Montbéliard

Aller au-devant des jeunes

CINQUIÈME ÉDITION de la semaine de l'industrie, elle se déroulera du 30 mars au 5 avril prochain avec de nombreuses visites d'entreprises proposées aux jeunes, mais aussi des événements créés sur mesure, en particulier par le Pavillon des sciences dans le pays de Montbéliard. Une programmation d'une exceptionnelle diversité et richesse bâtie sur le principe que c'est l'industrie qui va vers le public des jeunes, et non le contraire.

Cette cinquième édition de la semaine de l'industrie compte d'ores et déjà 130 manifestations, rencontres et visites recensées à l'échelle régionale avec les partenaires institutionnels habituels : chambre de commerce et d'industrie de Franche-Comté, l'Union des Industries et Métiers de la Métallurgie (UIMM) de Franche-Comté, L'Europe, l'État, la Région et Pays de Montbéliard Agglomération (PMA).

Grâce à la mobilisation de Pascal Rémond, grand ordonnateur du Pavillon des sciences, mais aussi des laboratoires de l'Université de Technologie de Belfort Montbéliard (UTBM), sans oublier de nombreuses entreprises participantes, le menu proposé dans le pays de Montbéliard est particulièrement appétissant.



■ Visite par des collégiens de la société Zurfluh Feller dans le cadre de la semaine de l'industrie.

Archives Jean Luc GILLME

L'idée retenue cette année est de renverser les rôles. Ce ne sont plus les jeunes qui vont au-devant d'une industrie qui demeure un univers, à première vue, peu attirant. Ce sont les acteurs du secteur qui se rendent au-devant des jeunes et répondent à leurs questions.

Faut-il avoir des dispositions particulières pour créer son activité, son emploi ; son entreprise ? Faut-il aimer l'argent ? Aimer le

pouvoir ? Pour répondre à ces questionnements, des patrons de petites et moyennes entreprises, mais aussi des créateurs, des enseignants chercheurs participeront aux rencontres programmées cette année.

La première de ces rencontres est prévue jeudi 26 mars avec Daniel Jakubczak, responsable de la société AJC Info, au lycée du Grand Chénois à Montbéliard. Une autre rencontre

avec Olivier Bidaux, représentant la société Mabi, est programmée vendredi 27 mars matin au lycée Viette. Suivra dans l'après-midi un face à face avec Zo Rasatavohary, de la société L'Usine Digital, Digit Prime, solutions d'application 3D de réalité virtuelle dans les secteurs de l'énergie et de l'environnement.

Moment sans doute le plus intense de cette cinquième

Visite chez GE et Cristel ce jeudi

► Organisée par l'Union des Industries et des Métiers de la Métallurgie (UIMM), se déroule jeudi 26 mars l'opération « Une journée dans l'industrie ». Elle offrira à 40 professionnels de l'orientation, chefs d'établissement de l'Education nationale, enseignants et conseillers emploi « une immersion dans la réalité et l'organisation d'entreprises franc-comtoises ». Au programme de ce jour dans le Nord Franche-Comté, les visites de GE Power & Water, filiale de General Electric, à Belfort et de la société Cristel à Feschel-le-Châtel. L'objectif est de favoriser l'échange entre les professionnels de l'orientation des jeunes et les acteurs de terrain dans les métiers et les carrières offerts dans ce secteur.

édition, un « petit-déjeuner de l'industrie » est organisé mardi prochain par le Pavillon des sciences au laboratoire Femto ST aux Portes-du-Jura à Montbéliard.

Participeront à cet événement des enseignants chercheurs, représentants de Femto, du CEA, de Prisme, du pôle des Microtechniques et deux grands témoins de Cristel France et de Nipson Technology.

Jacques BALTHAZARD